

まちの話題

TOWN TOPIC



2月22日(火) 手づくりのお皿で味わうカレーライス

卒園記念にかわら美術館で作ったお皿に盛り付けられているのは、園児たちが切った野菜が具材の手づくりカレー。高浜南部保育園ではこの日、子どもたちの卒園記念と地域への恩返しとして、宅老所あっぽのおばあちゃんたちを交えたカレーパーティーを開きました。思い思いの絵を描いた自分のお皿で味わうカレーは格別で、大勢の子どもたちから「おかわり!」の声が上がっていました。



3月2日(水) 手作りスモック たくさん使ってね

県立高浜高校の普通科2年生の生徒たちが家庭科の授業の一環として作ったスモックを、よしいけ保育園の園児たちにプレゼントしました。

クリーム色のスモックは子どもたちに大好評で、試着役に選ばれた園児が嬉しそうに着用すると両者から歓声があがり、園児からはお礼に歌を高校生のお兄さん・お姉さんにプレゼント。「いただいたスモックは手づくりおやつを作る時や給食の配膳の時に活用させてもらいます」と園長先生が話してくださいました。

3月4日(金) 南中生徒会 高取まち協へエコキヤップを寄付

南中学校生徒会が今年度最後の生徒会活動として、生徒が各家庭から持ち寄ったペットボトルキャップ19,804個を高取まちづくり協議会に届け、環境美化活動に協力しました。高取まちづくり協議会まちなか美化グループでは、ペットボトルキャップを集めてリサイクルし、二酸化炭素の削減に努めるエコキヤップ回収事業を行っています。グループのメンバーは、「大変感銘を受け、とても良い刺激をもらいました。これからも地域のために頑張っていきます」と意気込んでいました。

